



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 71 m²

 Référence
 84672276

 Prix
 455 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Nice -port exclusivite:en étage élevé d'un immeuble moderne aux belles prestations, éLégant 3 pièces . Spacieuse pièce à vivre avec cuisine us de belle facture ouvrant sur une belle terrasse loggia. Actuellement configuré grand deux pièces, simple cloison à remonter pour obtenir les 2 chambres initiales ouvrant sur balcon, une salle d'eau, wc, placards, cave. Appartement en excellent état à la Décoration raffiné et de bon goût. Très lumineux! Possibilité de vendre meublé. A 50 du port, du marais niçois et des transports. Emplacement de premier ordre!

On a high floor of a modern building with great amenities, elegant 3 room apartment. Spacious living room with beautifully crafted open-plan kitchen opening onto a beautiful loggia terrace. Currently configured as a large two-room apartment, simple partition to be reassembled to obtain the 2 initial bedrooms, 1 balcony, a bathroom, toilet, cupboards, cellar. Apartment in excellent condition with refined and tasteful decoration. Possibility of selling furnished. 50 from the Port of its many assets and transport. Prime location!

SESAM'IMMOBILIER

3, rue Alexandre MARI 06300 NICE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





